

INTERVENTION SD SANTE SOCIAUX 01

CONGRES CONFEDERAL

Prendre : badges « « Competente etc »...un verre et une bouteille de vin : de l'eau !

Commencer à remplir le verre, à moitié, le montrer et dire :

On pourrait voir le verre à moitié vide,

parler de La réforme ratée de l'assurance chômage, de l'impact de la baisse de moyen syndical dans le privé et la difficulté du dialogue social dans les entreprises, du retard pris dans la formation des sections pour apprendre à négocier dans la Fonction Publique et des équipes syndicales qui se retrouvent face à des autorités administratives totalement incomptétentes dans le domaine, de l'arrêt du syndicalisme hebdo version papier , de l'ouverture chaotique du site Maformationcfdt.fr , des boites mails toujours saturés, de la fatigue des militants surinvestis dans toutes les missions que se donnent la confédération et qui retombent sur les syndicats, sans militants au bout pour les mettre en place sur les territoires,

Puis continuer à le remplir et dire :

mais dans l'Ain, on préfère un verre plutôt plein !

Alors, le syndicat CFDT santé sociaux 01 s'est dit :

Et si on apprenait à se dire merci...

Merci à la confédération pour le travail fait au niveau national, lors de la crise COVID, en œuvrant pour améliorer les droits et la sécurité des travailleurs , bien malmenés particulièrement en début de crise. Notre organisation a su montrer son efficacité en créant la page FAQ COVID, en l'adaptant aux différentes règlementations, en répondant aux questions des militants et des adhérents, en apportant soutien et information aux syndicats, ...la fermeture de cet espace il y peu nous fait presque tourner la page de cette période si étrange que nous venons de passer

Merci aux militants, qui s'investissent pour faire vivre notre organisation, souvent au détriment de leur vie personnelle, car les 35h...c'est souvent une utopie pour celui qui ~~s'investit~~ ^{conjugue} à temps m~~an~~ mandat syndical et travail, et ça n'est pas plus simple pour celui qui est à temps plein syndical.

Merci à la confédération d'être moteur sur la formation professionnelle, de la formation initiale à la formation continue, en passant par l'apprentissage, l'alternance, le CPF élargie à tous et un positionnement confédéral nous permettant aujourd'hui d'être acteur majeur dans ce domaine,

Spécialiste de la communication
Merci à Laurent, et l'équipe du **BN**, pour votre présence médiatique, votre sens de la répartition face aux journalistes, et la vision moderne et réformiste que vous donnez du syndicalisme

Merci pour votre soutien sans faille aux mouvements santé-sociaux, l'appui que la confédération a apporté à la reconnaissance des métiers de la première ligne, allant de la présence aux cotés des professionnels dans la rue à cette dernière tribune dans Libération la semaine dernière.

Merci pour le développement de **Gasel**, qui nous permet de nous démarquer des autres OS en portant cette notion d'honnêteté essentielle pour les travailleurs que nous côtoyons

Merci pour les sites CFDT, l'espace ARC, l'espace adhérent, qui apportent cette touche de modernité essentielle, et permet aux adhérents d'avoir un vivier d'informations à disposition

Merci pour ce positionnement clair contre les idées extrémistes, qui nous fait prendre conscience des risques courus à être trop frileux et nous permet d'engager de vrais espaces de réflexions au sein de nos organisations,

Merci à Laurent pour avoir souvent dit qu'il était important de montrer que nous étions fier d'être CFDT : notre syndicat en a même fait un badge parce qu'être militant CFDT, c'est être :

Compétent.e

&

Fier.e

de

Défendre

les

Travailleurs et Travailleuses

Merci à toutes et tous, à chaque échelon de la maison CFDT, parce que ça fait du bien de dire que la CFDT est toujours « Première » !

Merci de m'avoir écouté...et à votre santé !